



Änderungsantrag der Fraktion der FDP zu Drs. 18/433

für den Europaausschuss und den Bildungsausschuss

Entwicklung eines Vorschlages für die Bewerbungsphase zum europäischen Kulturerbesiegel im Jahr 2015

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, geeignete Kulturstätten des Landes, die für eine mögliche Bewerbung zum europäischen Kulturerbesiegel im Jahr 2015 in Betracht kommen, zu identifizieren und bei den Kulturstätten dafür zu werben, eine Bewerbung einzureichen. Die Landesregierung möge weiterhin den Prozess zur Erarbeitung eines Projektvorschlages begleiten und die Kulturstätten bei der Koordinierung der gemeinsamen Bewerbung unterstützen.

Um die Erfolgsaussichten beim nationalen Auswahlprozess zu verbessern, regt der Landtag zudem an, mehrere Bundesländer in den Bewerbungsvorschlag mit einzubeziehen. Der Landtag würde zudem einen grenzüberschreitenden Vorschlag mit Dänemark ausdrücklich begrüßen.

Anita Klahn
und Fraktion